



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Beber Lakukan Giat Jum'at Curhat di Masjid Baiturrahmah Desa Kondangsari Kecamatan Beber

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

May 3, 2024 - 13:10



KAB. CIREBON - Kapolsek Beber Polresta Cirebon AKP Eddie Mulyono SH mengadakan Jumat Curhat dan diskusi bersama tokoh agama dan tokoh masyarakat di Masjid Birurahamah pada hari Jumat dalam giat Jum'at Curhat yang dilakasnkan selesai shalat Jum'at untuk membahas masalah kenakalan

remaja dan keamanan di lingkungan masjid. Dalam diskusi tersebut, AKP Eddie Mulyono SH mengungkapkan keprihatinan atas meningkatnya kasus kenakalan remaja dan tindak kriminal yang ada di lingkungan masjid.

Ia menyadari bahwa masjid merupakan pusat kegiatan masyarakat yang dihormati dan menjadi tempat beribadah. Namun, tindakan kejahatan di sekitar masjid dapat merusak citra baik masjid itu sendiri dan masyarakatnya. Oleh karena itu, dia menganggap penting untuk mengambil tindakan pencegahan dan meningkatkan kerjasama dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat untuk menjaga keamanan di lingkungan masjid.

Kegiatan Jum'at Curhat tersebut mendapat sambutan yang positif dari tokoh agama dan tokoh masyarakat yang hadir. Mereka semua sepakat bahwa penting untuk membentuk komunitas yang lebih produktif dan saling membantu dalam menjaga keamanan lingkungan masjid. Mereka juga menyepakati untuk mengorganisir kegiatan positif bagi remaja di sekitar masjid untuk mencegah tindakan kriminal.

Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH sangat senang dengan hasil diskusi tersebut dan berharap akan terus terjalin kerjasama yang baik antara kepolisian, tokoh agama dan tokoh masyarakat untuk menjaga keamanan dan keamanan lingkungan masjid. Dia mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama dalam mengatasi masalah kenakalan remaja dan memastikan rasa aman di lingkungan masjid.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menuturkan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH kegiatan jumat curhat ini adalah sarana yang sangat baik untuk menampung aspirasi ataupun keluhan dari masyarakat sehingga terciptanya stabilitas keamanan wilayah.